

TOP 4

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Ruchheim	30.09.2024	öffentlich

**Antrag der CDU-Ortsbeiratsfraktion
Anbringen eines Verkehrsschildes bzw. Hinweisschildes an der Ampelanlage,
Auffahrt A650 Richtung Bad Dürkheim**

Vorlage Nr.: 20240335

CDU-Ortsbeiratsfraktion Ruchheim

An den Ortsvorsteher von Ruchheim
Herr Dennis Schmidt
Schloßstraße 1
67071 Ludwigshafen-Ruchheim



Ruchheim, 11.09.24

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 30.September 2024
Anbringen eines Verkehrsschildes bzw. Hinweisschildes an der Ampelanlage,
Auffahrt A650 Richtung Bad Dürkheim

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

die CDU-Ortsbeiratsfraktion beantragt, das Anbringen eines Hinweisschildes „Bitte bis zur Haltelinie vorfahren“ an der Ampelanlage zur A650, Fahrtrichtung Bad Dürkheim (Linksabbiegerspur)

Begründung:

Viele Autofahrer registrieren nicht, dass sie bis zur Haltelinie vorfahren müssen, bleiben etwas davor stehen und blockieren so die Weiterfahrt. Ihnen fällt auch meist nicht auf, dass die anderen Fahrtrichtungen schon gewechselt haben und sie immer noch stehen. Hupen hilft auch nicht, da sie nur auf die rote Ampel zeigen. Nicht nur ich bin schon mehrmals ungern ausgestiegen und habe an die Fensterscheibe des „Vordermanns“ geklopft um diesen darauf aufmerksam zu machen, dass man etwas vorfahren muss.

Aber aussteigen ist immer mit einem Unfallrisiko verbunden, deshalb wäre ein Hinweisschild mehr als Notwendig.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, consisting of the first and last names 'Edith Steig' written in a cursive style.

Edith Steig

Fraktionssprecherin der CDU Ortsbeiratsfraktion